



Nr. 20 vom 06.05.2012

Bären-Cup in Bindlach

ASV Hof souverän Sieger in der Vereinswertung

Die Jugend des ASV Hof bestätigte nach Gewinn der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft abermals seine Erstklassigkeit. Beim mit 256 Teilnehmern sehr stark besetzten Bären-Cup des ASC Bindlach konnte die 18köpfige Riege des ASV überlegen die Vereinswertung für sich entscheiden. Mit sechs ersten, einem zweiten und zwei dritten Plätzen waren die Schützlinge des Cheftrainers Horst Zeh insgesamt neun Mal auf dem Siegerpodest. Die Ergebnisse im Einzelnen: Den ersten Platz belegten: Hannah Geipel, Tobias Gehring, Enes Akbulut, Patrick Midjukov, Manuel Albert, Max Osterhoff, Zweiter wurde Ali Bayramoglu, den dritten Rang erkämpften sich Florian Pohl und Ben Nagel.



stehend v.l. Jugendleiter S.Akbulut u. V.Osterhoff, B.Nagel (3.), F.Pohl (3.), Y.Geipel (9.), E.Akbulut (1.), F.Rottmann (5.), P.Midjukov (1.), D.Albert (7.), T.Gehring (1.), A.Greim (-), A.Derr (5.), H.Geipel (1.), Cheftrainer H.Zeh, kniend v.l. E.Kurt (5.), M.Osterhoff (1.), M.Dak (4.), F.Kaplan (8.), L.Bauer (5.), M.Müller (8.), M.Albert (1.)

Wolfgang Fleischer, Präsident

Seite 1 von 1